

## **NUEVA CONVOCATORIA DEL PREMIO 'MADRID ACOGE'**

La candidatura puede presentarse entre el 26 de septiembre y el 31 de Octubre en la web http://www.premiomadridacoge.com

El premio está impulsado por la Asociación Española de Profesionales de Turismo (AEPT), con el patrocinio de la Oficina de Turismo de Madrid Visitors & Convention Bureau y la colaboración de la Fundación InterMundial. Con este reconocimiento se quiere poner en valor el trabajo de aquellas personas que están en contacto directo con el visitante y contribuyen a la buena imagen de la capital.

El galardón, que cumple su quinta edición, pone en valor la labor de aquellas personas vinculadas con el turismo que acogen con simpatía y amabilidad al viajero, contribuyendo a la buena imagen de la capital y a la excelencia del servicio que Madrid presta a sus visitantes.

La nueva convocatoria de MADRID ACOGE comienza hoy 26 de Septiembre y admite candidaturas hasta el 31 de octubre y se dirige a jóvenes a tres áreas concretas: recepcionista o conserje, camarero o maître y guías de turismo. Los candidatos interesados en optar a este premio pueden presentarse, bien a propuesta de las diferentes asociaciones del sector o de individual. forma en ambos casos través de la página web а http://www.premiomadridacoge.com/. Para inscribirse, solo es necesario abrir un perfil y cumplimentar un formulario en el que se detalle la experiencia, méritos laborales y formación relacionada con la atención al visitante.

El jurado de **MADRID ACOGE** está compuesto por una decena de expertos del sector turístico, entre los que se encuentran representantes de la Asociación Española de Profesionales del Turismo (AEPT), de la Oficina de Turismo de Madrid (MV&CB), de asociaciones profesionales del sector y de la Fundación InterMundial, además del último ganador del premio, Pablo González, Head Concierge del Hotel Hesperia.

Para la elección del ganador se tendrán en cuenta aspectos como el desarrollo de acciones emprendedoras que hayan contribuido a incrementar la calidad del servicio, iniciativas que favorezcan el buen funcionamiento del sector, la trayectoria profesional y los conocimientos de los candidatos. Una vez finalizado el plazo de inscripción, se abrirán las votaciones, a través de la web entre el 4 y el 22 de Noviembre. Se seleccionarán tres finalistas, uno por cada categorías, que deberán defender su candidatura frente a los miembros del jurado.

La decisión final se hará pública a finales de este año y el premio será entregado en el *stand* de Madrid de la próxima edición de la Feria Internacional de Turismo (FITUR 2014).